

# *Inicia siembra de cultivos varios en provincia cubana de Granma*

---



La Habana, 1 sep (RHC) Los trabajadores de la industria agraria en la provincia cubana de Granma iniciaron la siembra de la campaña de frío dirigida a garantizar alimentos a la población, la cría de cerdos, así como la sustitución de importaciones.

Alexander Rojas, delegado provincial de la agricultura, explicó que en zonas estatales y campesinas se dedicarán más de 31 mil hectáreas de tierra para el cultivo de viandas, granos, maíz y frutales.

El funcionario reiteró la necesidad de aumentar la producción de cultivos varios, leche, carne de ganado vacuno, y de otras especies, para ofertar más alimentos que se encuentran limitados por la sequía en ese territorio.

Fuente: RRelej / Jorge Luis Batista.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140142-inicia-siembra-de-cultivos-varios-en-provincia-cubana-de-granma>



**Radio Habana Cuba**